





Questions sur la conception universelle



La conception universelle s'adresse-t-elle seulement aux personnes en fauteuil roulant?



La conception universelle est-elle dispendieuse?



Un logement de 03) conception universelle est-il rentable?



La conception universelle est-elle attrayante?

Les portes larges de conception universelle peuvent accueillir les personnes transportant des enfants ou des produits d'épicerie et facilitent ainsi les déplacements.



Dans



des cas, les caractéristiques de conception universelle représentent un coût supplémentaire négligeable, voire nul.

Un logement réalisé en fonction des principes de la conception universelle prolonge la capacité d'une personne à y habiter. Il peut être commercialisé auprès d'un plus grand nombre de personnes, celles qui ont des besoins d'accessibilité et celles qui n'en ont pas.

De nombreuses options de conception universelle sont jolies: les meubles-lavabos flottants, en plus d'être une tendance moderne dans la conception des salles de bains, peuvent être utilisés par les personnes en fauteuil roulant.





